

ABSTRAK

Sitti Rohmah, Oktober 2024, *Optimalisasi Manajemen Peserta Didik Untuk Meningkatkan Prestasi Siswa Kelas X Di SMA Negeri 1 Pademawu*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing; Dr. Abdul Aziz, M.Pd.I

Kata Kunci : *Manajemen Peserta Didik, Prestasi Siswa*

Manajemen peserta didik sebagai layanan yang memusatkan perhatian pada pengaturan, pengawasan, dan layanan siswa di kelas dan di luar kelas seperti: pengenalan, pendaftaran, layanan individual seperti pengembangan keseluruhan kemampuan, minat, kebutuhan sampai ia matang disekolah. Prestasi siswa merupakan hasil yang diperoleh setelah melakukan pembelajaran. Siswa mengembangkan potensi diri melalui pembelajaran pada jalur pendidikan baik di bidang akademik maupun non akademik. Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya situasi di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan dimana pada lembaga tersebut sudah terkenal dengan prestasi-prestasi siswanya. Fokus penelitian yang menjadi acuan kajian penelitian ini yaitu : *pertama*, bagaimana perencanaan Manajemen Peserta Didik untuk mewujudkan prestasi siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan. *Kedua*, bagaimana implementasi Manajemen Peserta Didik untuk mewujudkan prestasi siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan. *Ketiga*, bagaimana evaluasi manajemen peserta didik untuk mewujudkan prestasi siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan analisis yang memuat data reduction, data display, verification dan juga penelitian ini melalui penelitian triangulasi sumber dan triangulasi metode.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, perencanaan manajemen peserta didik dalam mewujudkan prestasi siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pademawu yaitu dimana dalam perencanaan manajemen peserta didik dalam mewujudkan prestasi siswa guru ataupun pembina harus memiliki peran yang penting untuk mendukung dan melancarkan segenap program sekolah serta lebih menekankan pada segi akademik dan juga non akademik. *Kedua*, implementasi manajemen peserta didik dalam mewujudkan prestasi siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pademawu yaitu melalui proses seleksi serta pemantauan terhadap peserta didik untuk memastikan mereka memiliki potensi untuk mencapai prestasi tinggi. *Ketiga*, evaluasi manajemen peserta didik dalam mewujudkan prestasi siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pademawu yaitu sistem evaluasi yang diterapkan melibatkan berbagai aspek baik akademik dan non akademik, untuk akademik sekolah melakukan evaluasi melalui penilaian keaktifan, sikap belajar dan hasil belajar selama 1 semester atau 1 tahun. Sedangkan untuk non akademik sekolah melakukan evaluasi melalui pemantauan ekstrakurikuler untuk mengetahui kekurangan yang mungkin menghambat siswa dalam mencapai prestasinya.